## Entre Terre et Ciel aime les maisons bio en bois

by La Tribune - mardi, novembre 27, 2007

https://www.correspondances.fr/entre-terre-et-ciel-aime-les-maisons-bio-en-bois/

Écologistes convaincus et bon connaisseurs des matériaux alternatifs, Catherine Payen et son compagnon, Philippe Gauthier-Minne, ont lancé en 2006, en parallèle, la construction de leur demeure et la création de la société Entre Terre et Ciel, spécialisée dans les maisons bioclimatiques en bois massif.

Dix-huit mois plus tard, leur élan a pris de l'ampleur et fait des adeptes. Devenue pavillon témoin, leur maison de 200 m2 à Vroncourt (Meurthe-et-Moselle) accueille de plus en plus de visiteurs et trois maisons écologiques sont déjà sorties de terre. Gérante de l'entreprise, Catherine Payen affiche pour son premier exercice, clos en juin 2007, un résultat en équilibre avec 120.000 euros de chiffre d'affaires pour quatre salariés et mise sur huit à dix maisons supplémentaires et 460.000 euros de chiffre d'affaires à mi-2008.

## Matériaux non toxiques, panneaux solaires...

Entre Terre et Ciel assure un accompagnement personnalisé et réalise le clos et le couvert de maisons en matériaux certifiés non toxiques et présentant de hautes performances énergétiques. Construites en panneaux d'épicéa de la toiture au plancher, ces habitations consomment moins de 50 kWh par mètre carré et par an pour un coût variant entre 1.700 et 2.000 euros le mètre carré. Des panneaux solaires et des puits canadiens complètent souvent ce dispositif. L'entreprise, qui a déjà dépassé ses prévisions de croissance, compte doubler ses effectifs en 2008, mais limitera son champ d'action à la Lorraine - bilan énergétique oblige.

1/1